

KULTURHAMMER

Verein zur Förderung von Kultur auf dem Dorf
Kaiserhammer und Umgebung e.V.

Der Kulturhammer e.V. feiert heuer sein 20-jähriges Bestehen.

Ein Freundeskreis hat den Verein 1996 gegründet mit dem Anliegen, Kultur aller Art aufs Dorf zu bringen, damit „Dorf“ wie früher einmal wieder ein kultureller Treffpunkt wird.

Bis heute wurden vom Kulturhammer 390 Veranstaltungen durchgeführt, fast alle im Tanzsaal Kaiserhammer bei Thierstein. Ca. 30 000 Gäste haben den Kulturhammer in den letzten 20 Jahren besucht.

Die auftretenden Künstler stammen sowohl aus dem eigenen Ort Kaiserhammer, aus dem Landkreis Wunsiedel, der Region, aus ganz Deutschland als auch aus allen Teilen Europas, Nord- und Südamerika, Afrika und Australien.

Geboten wurde viel Musik, Jazz, Rock, Ska, Reggae, Weltmusik, Klassik, Gitarre- und Klavierkonzerte, von Solisten, aber auch von 10- bis 15-köpfigen Bands. Einmal spielte ein 50-köpfiges Sinfonieorchester.

Dazu hatten wir Theatergruppen, Lesungen und Kabarettisten. Es wurde viel getanzt und gelacht.

Welche Faktoren haben zur Gründung und zum Erfolg des Kulturhammers geführt:

Geschichte, Tradition des Tanzsaales Kauf des Tanzsaales 1994

Vorhandene Bühne, Saal, Mobiliar Gründungsgruppe, Konsens

Kreative Mitglieder, Unternehmergeist Gastronomie

Geringes Kulturangebot bei Kleinkunst Eigenes Ensemble

Bedarf in der Bevölkerung für kulturelle Treffpunkte

Künstler suchen Auftrittsorte

Weitere Infos unter www.kulturhammer.de

